

López Obrador resalta lacayismo de Fox con el “comes y te vas”



Imagen de archivo/RHC

Ciudad de México, 17 abr (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, resaltó este lunes el lacayismo del expresidente Vicente Fox con el "comes y te vas" denunciado en su momento por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

El primer mandatario resucitó en su conferencia de prensa matutina el diálogo telefónico entre el Comandante en Jefe de Cuba, y el entonces presidente Fox en marzo de 2002, como máximo ejemplo del sometimiento a Washington.

En el marco de reflexiones sobre la injerencia de larga data de Estados Unidos en México, citó aquel vergonzoso intento de impedir que el presidente de Cuba asistiera a una Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo que se realizó del 18 hasta el 22 de marzo de 2002 en Monterrey, Nuevo León.

López Obrador proyectó parte del diálogo telefónico en el que Fox expresa, sin tapujos, que la presencia de Fidel Castro en el evento le causaría muchos problemas porque allí estaría el presidente de Estados Unidos George W. Bush, quien no deseaba enfrentarse al líder revolucionario cubano, y le pidió que “comes y te vas”.

Dijo que ese diálogo ya cumplió más de 20 años y, por lo tanto, jóvenes de esa edad lo desconocen, y por eso es necesario resucitar esos hechos para que se den cuenta cómo era la relación de sometimiento de México hacia Estados Unidos.

López Obrador solicitó se buscara aquel diálogo en los archivos de la presidencia y proyectó un fragmento de la conversación en la cual el líder cubano utilizó finas ironías en las respuestas que dio a su interlocutor.

Posteriormente, Fidel Castro publicó el diálogo completo en una comparecencia pública en el Palacio de las Convenciones de La Habana ante la prensa cubana, 70 corresponsales de 51 medios acreditados en Cuba y 26 periodistas de 13 medios de México y Estados Unidos, invitados expresamente para la declaración.

López Obrador dijo que eso sucedió cuando Jorge Castañeda era el canciller de Vicente Fox, el mismo que ahora se alía al empresario ultraconservador Claudio X González, Enrique Krauze y el grupo de enemigos del pueblo que dirigen a los partidos de derecha mexicanos contra su gobierno.

Repitió que reproducía aquella bochornosa actuación de un presidente para que la gente entienda qué está ocurriendo con la oposición en México.

Imagínense, hace unos días empezaron a desclasificar documentos de la CIA en Estados Unidos y aparecen los expresidentes Luis Echeverría y José López Portillo como agentes de la Central de Inteligencia de Estados Unidos.

Hay que dar a conocer esas cosas sobre todo porque es la versión de ellos, no la revela México, y fueron registradas en su momento por Estados Unidos, pero es una práctica que viene de lejos con la aplicación de la Doctrina Monroe, de América para los americanos que todavía la tienen vigente, denunció. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/319926-lopez-obrador-resalta-lacayismo-de-fox-con-el-comes-y-te-vas>



Radio Habana Cuba